

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Jeder Vierte vermisst die FDP

Berlin, 12.02.2014, 07:27 Uhr

GDN - Rund jeder vierte Bundesbürger (26 Prozent) bedauert, dass die FDP nach ihrer schweren Wahlniederlage vor rund fünf Monaten nicht mehr im Bundestag vertreten ist. Neben den Anhängern der FDP selbst (93 Prozent) vermissen vor allem die Wähler der Union (43 Prozent) die Stimme der Liberalen im Parlament, wie eine Umfrage für den "Stern" ergab.

Aber auch 18 Prozent der Grünen-Sympathisanten, 16 Prozent der SPD-Wähler und sieben Prozent der Linken-Anhänger trauern der FDP hinterher. In der Wählerstimmung nutzt den Liberalen dieses Bedauern jedoch nichts: Wie in der Vorwoche wollen dem Stern-RTL-Wahlrend zufolge weiter nur vier Prozent der Wähler der FDP ihre Stimme geben. 41 Prozent würden sich für die Union entscheiden, ein Prozentpunkt weniger als in der Woche zuvor. Die SPD kommt erneut auf 24 Prozent. Die Linke steigt um einen Prozentpunkt auf zehn Prozent. Die Grünen verharren bei zehn Prozent. Wie die FDP erreicht auch die AfD vier Prozent. Auf sonstige kleine Parteien entfallen sieben Prozent.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-29937/umfrage-jeder-vierte-vermisst-die-fdp.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com